Un symposium analyse à Bogota l'actualité des idées de José Marti



Bogota, 24 mai, (RHC).- Un symposium a analysé à Bogota l'actualité et l'utilité des idées de José Marti, Héros national de Cuba, considéré comme le plus grand penseur latino-américain du 19e siècle.

Organisé à la Maison de la Poésie, Silva, de la capitale colombienne, le symposium rendait hommage à José Marti qui a plaidé pour l'intégration latino-américaine et contre les desseins impérialistes des États-Unis.

Le projet politique et idéologique de Marti pour la défense de ce qu'il appelait «Notre Amérique», l'importance esthétique et littéraire de son œuvre et ses idées éthiques sont parmi les principaux sujets abordés au cours de la rencontre.



Radio Habana Cuba